

Seniorenflug 2024; dieses Jahr hoch hinauf auf 1'300 Meter

Gemeindeammann Gisela Greder durfte zum diesjährigen Seniorenflug am Freitag, 30. August 2024 die Niederrohrdorfer Seniorinnen und Senioren begrüßen; diesmal mit einer Rekordbeteiligung von 210 Personen!

Ein herzliches Willkommen und lieben Dank galt zudem der Begleitperson, Frau Fuchs von der Spitex, die uns wiederum als Unterstützung begleitete.

Pünktlich um 8.00 Uhr starteten die fünf modernen Reiseautos der Firma Brumann Reisen AG bei wunderbarem Sommerwetter in Richtung Einsiedeln. Den Kafi-Gipfelhalt durften wir im schönen Restaurant Bären, mit Blick auf die Klosteranlagen, geniessen.



Frisch gestärkt ging es auf die Weiterfahrt über Land nach Rothenthurm, Sattel und weiter nach Schwyz, unserem nächsten Reiseziel entgegen. Gross war das Staunen – auf dem Parkplatz der Stoos-Bergbahnen. Jetzt wurde es spektakulär. Im Herzen der Schweiz lockt eine technische Innovation mit Weltrekord: **Die steilste Standseilbahn der Welt führt von Schwyz hinauf ins autofreie Bergdorf Stoos auf 1'300 Metern.** Die Fahrt dauerte zwischen 4 bis 7 Minuten. Dabei überwindet die Stoosbahn rund 744 Höhenmeter, fährt über zwei Brücken und durch drei Tunnels. Es klappte alles reibungslos und im Nu war die grosse Reisegruppe oben angelangt.

In der neu erstellten, sehr bekannten **Stoos Lodge** durften sich die Reisenden mit einem vorzüglichen Drei-Gang-Menü verwöhnen lassen. Das feine Mittagessen mundete allen sehr und der Service war tadellos. An dieser Stelle nochmals ein grosses Kompliment. Im wunderschönen Panoramasaal fühlten sich alle wohl und die Stimmung war fröhlich, angeregte Gespräche wurden geführt und hoffentlich auch neue Kontakte geknüpft.



Nun hatte man Zeit zur freien Verfügung, für einen Spaziergang durchs Dorf oder um einfach die Natur zu genießen und die Seele baumeln zu lassen.

Die Zeit verging wie im Flug; pünktlich zur Abfahrtszeit um 14.30 Uhr ging es wieder talwärts, wobei man die grandiose Aussicht auf die Mythenregion und die rasante Talfahrt mit der tollen Stoosbahn nochmals genießen konnte. Die Rückreise dem lieblichen Lauerzersee entlang über Hünenberg, durchs Freiamt nach Niederrohrdorf war sehr gemütlich und ohne Stau.



Wohlauf und mit frohen Gedanken an einen unbeschwerten, interessanten Tag, kehrten die Niederrohrdorfer Seniorinnen und Senioren heim und wurden mit den besten Wünschen verabschiedet.

Die Organisatoren durften sehr viel Lob entgegennehmen und die Seniorinnen und Senioren schätzten und bedankten sich auch ganz herzlich beim Gemeinderat für diesen tollen Tag.

Der nächste Seniorenausflug findet am Freitag, 05. September 2025 statt.